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Beginn: 18:00 Uhr 
Ende: 21:18 Uhr 
Raum: G330 
Sitzungsleitung: Christiane Kittler (FSR WiWi) 
Protokollant: Benjamin Schreier (FSR WiWi) 
 

 Anwesend  Abwesend  Ersatzvertreter  nicht besetzt 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 

FB Bau  Roland Jarysch FB Medien I  Kati Eberhardt 

  Sandy Dilba   Pierre Eichner 

FB EIT  Frank Rosenbusch FB Medien II  Sophie Seydlitz 

  Maria Kolbig   Sophie Rölle 

FB IMN  Haiko Hertes FB SOZ  Christian Wille 

  Marcus Prokoph   Stefanie Waurig 

FB M&E  Michael Seirig FB WIWI  Benjamin Schreier 

  Maria Geidel   Christiane Kittler 
 

Referate 

 Ausländische Studierende Ahmed Bardadi (WIWI) 

 Eins-komma-null Peggy Scholz (Medien I) 

 Evaluation Roland Jarysch (Bau) 

 Finanzen Thomas Becker (IMN) 

 Hochschulpolitik  

 Kultur  

 Öffentlichkeitsarbeit René Pechstädt (Medien I), Kati Eberhardt (Medien I) 

 Ökologie und Verkehr Michael Seirig (M&E), Sandy Dilba (Bau) 

 Sport René Richter (Medien I) 

 Soziales Ronny Böhme (EIT) 

 Technik Jens Wegnershausen (IMN), Marcus Prokoph (IMN) 

 Veranstaltungen  

 Verwaltungsrat Pierre Eichner 

 Senat Urs Wolpert, Roland Jarysch, Christian Keller 
 

Gäste 

Michael Riemer 
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1 Allgemeines  

» Herzliche Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleiterin 
 
1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit  

» 16 Stimmberechtigte von 16 
Der Studentenrat ist beschlussfähig. 

» 20:45 Uhr Michael Richter (Bau) kommt und Roland Jarysch (Bau) geht in TOP 6.6.3 
» 16 Stimmberechtigte von 16 

Der Studentenrat ist beschlussfähig. 
 
1.2 Ergänzungen/ Genehmigung der Tagesordnung 

» Neuer Tagesordnungspunkt: 3 Geschäftsordnung des Studentenrates  
» Neuer Tagesordnungspunkt: 4 Wahlämter  der Fachschaftsräte  

alle folgenden ursprünglichen Punkte der Tagesordnung verschieben sich entsprechend 
nach hinten 

» Neuer Tagesordnungspunkt: 6.4 Fachschaftsräte  
alle folgenden ursprünglichen Punkte der Tagesordnung verschieben sich entsprechend 
nach hinten 

» Neuer Tagesordnungspunkt: 6.7 Fachschaftsratswahlen  
» Neuer Tagesordnungspunkt: 6.8 Urabstimmung Semesterticket  
» Neuer Tagesordnungspunkt: 6.9 Vollversammlung  

alle folgenden ursprünglichen Punkte der Tagesordnung verschieben sich entsprechend 
nach hinten 

» Die geänderte Tagesordnung wird in vorliegender Form angenommen. 
Beschluss: ja 16 / nein 0 / Enthaltungen 0 - Angenommen 

 
1.3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 12.09.2007 

» Benjamin Schreier (WiWi): Das Protokoll soll noch vervollständigt werden, da noch nicht 
alle Inhalte eingearbeitet sind. 
» Abstimmung wurde vertagt. Antrag ohne Gegenrede angenommen 

1.4 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 10.10.2007 

» Benjamin Schreier (WiWi): Das Protokoll steht noch nicht zur Verfügung. 
» Abstimmung wurde vertagt. Antrag ohne Gegenrede angenommen 
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1.5 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 28.10.2007 

» Benjamin Schreier (WiWi): Das Protokoll soll noch vervollständigt werden, da noch nicht 
alle Inhalte eingearbeitet sind und die Form nicht ansprechend ist. 
» Abstimmung wurde vertagt. Antrag ohne Gegenrede angenommen 

 
1.6 neuer Sitzungstermin (22.11.2007 – 18:00 Uhr)  

» Benjamin Schreier (WiWi) beantragt die Sitzung auf den 22.11.2007 um 18 Uhr zu 
verlegen, da am 20.11.2007 der Fachbereich Medien „Krossmedial“ feiert.  

» Laut Meinungsbild entscheidet sich die Mehrheit für den 22.November 2007. 
» Beschluss: ja 10 / nein 6 / Enthaltungen 0 - Angenommen 
 

2 Finanzanträge 

2.1 Suchtprävention 

Der Antragsteller ist nicht anwesend.  
Gesamtkosten 80,00 Euro 
Gesamteinnahmen: 0,00 Euro 
Beantragte Höhe: 80,00 Euro 
» Benjamin Schreier (WiWi) stellt Antrag auf Vertagung: 

 Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen und wurde somit vertagt auf die 
nächste Sitzung. 

 

3 Geschäftsordnung 

» Michael Riemer (EIT): Warum muss ein Antrag zum Verfahren mit beiden Händen 
angezeigt werden?  

» Benjamin Schreier (Wiwi): Damit der Antrag zum Verfahren von der normalen 
Wortmeldung klar unterschieden werden kann. 

» Roland Jarysch (Bau) stellt Antrag auf Vertagung, da er die Tischvorlage noch mal lesen 
will.  

 Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen und wurde somit vertagt auf die 
nächste Sitzung. 
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4 Wahlämter der Fachschaftsräte 

» Der Tagesordnungspunkt wurde auf der letzten Sitzung vertagt. 
» Pierre Eichner (M I) stellt den Antrag nochmals vor. 

» Maria Kolbig (EIT): Sind die Ämter fest gebunden? 
» Pierre Eichner (M I): Wie ihr das wollt. 
» Christian Wille (Soz): Es werden sinnlos neue Ämter eingeführt. 
» Medien II und Sozialwesen wehren sich gegen diese Ämter und sind nur für eine 

Empfehlung. 
» Michael Seirig (M&E): Ist für die Einführung der Ämter.  
» Marcus Prokoph (IMN): Eine Empfehlung ist sinnlos, wenn dann sollte es verbindlich 

sein. 
» Sophie Sydlitz (M II): Haben die anderen Fachschaftsräte diese Ämter nicht? 
» Maria Kolbig (EIT): Wir haben das so nicht. 
» Maria Geidel (M&E):  Wenn wir es nicht verbindlich machen, halten sich die 

Fachschaften die es nicht wollen auch nicht daran. 
» Benjamin Schreier (WiWi): Wiwi ist für die Einführung der Ämter, ausgenommen den 

Beauftragten für Technik. 
» Christian Wille (Soz): Warum müssen sich die Fachschaftsräte vernetzen? 
» Maria Kolbig (EIT): Fände es toll, wenn sie einen Sprecher im Fachschaftsrat haben 

würden. 
» Pierre Eichner (M I): Jeder Fachschaftsrat braucht einen Technikbeauftragten. Die 

Technikbestände sind nicht bekannt. Man stellt dann bei der Organisation des 
Hochschulsommerfestes fest was alles da ist. 

» Sophie Sydlitz (M II): Die Ämter müssen benannt werden. 
» Michael Seirig (M&E): Die Sprecher sind nötig, weil sich sonst keiner verantwortlich 

fühlt. 
» Benjamin Schreier (WiWi): Es müssen Einheitliche Richtlinien für die Ämter geschaffen 

werden, da es sonst die Ämter gibt, aber in jeden Fachschaftsrat die Zuständigkeiten 
unterschiedlich geregelt sind. 

» Pierre Eichner (M I): Der erste Schritt ist die Einführung der Ämter und dann kann man 
sich um Aufgabenbeschreibungen kümmern. 

» Maria Geidel (M&E):  In der Zeit von Ba/Ma wechseln die Ämter schneller und dann 
wäre die Einführung der Ämter sehr hilfreich. 

» Roland Jarysch (Bau): Nach der Größe der Fachbereiche braucht man auch eine 
entsprechende Anzahl von Ämtern. 

» Kati Eberhardt (Medien I): Der Austausch unter den Fachschaften sollte stattfinden. 
Was ist wenn ein Amt nicht besetzt werden kann? 

» Pierre Eichner (M I): Lieber ein Amt schlecht besetzt, als nicht besetzt. 
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» Benjamin Schreier (WiWi): Ämter sollten besetzt sein, damit eine Ansprechperson 
benannt ist, der wenigstens alle Informationen sammelt. 

» Roland Jarysch (Bau) stellt einen Antrag auf Erstellung eines Meinungsbildes. Antrag 
wurde ohne Gegenrede angenommen. 

» Laut Meinungsbild entscheidet sich 10 dafür und 6 gegen den Antrag in der 
Vorliegenden Form, es gibt keine Enthaltungen. Der Antrag würde damit die Nötige 2/3 
Mehrheit verfehlen und wäre abgelehnt. 

» Laut Meinungsbild entscheidet sich 4 dafür und 10 gegen den Antrag in der 
Vorliegenden Form ohne „(6) Beauftragter für Technik des Fachschaftsrates“, es gibt 
zwei Enthaltungen. Der Antrag würde damit die Nötige 2/3 Mehrheit verfehlen und 
wäre abgelehnt. 

» Pierre Eichner (M I): Was sind die Gründe für die Nein-Stimmen? 
» Benjamin Schreier (Wiwi): Der FSR Wiwi ist gegen den Antrag mit „(6) Beauftragter für 

Technik des Fachschaftsrates“, sonst stimmen wir dem Antrag zu. 
» Christian Wille (Soz): Ist gegen den Eingriff in die Fachschaftsräte. 

 Pierre Eichner (M I) beantragt den Antrag ohne „(6) Beauftragter für 
Technik des Fachschaftsrates“ abzustimmen. 

» Beschluss: ja 12 / nein 3 / Enthaltungen 1 – Angenommen 
Der Antrag hat damit die Nötige 2/3 Mehrheit und ist angenommen. 

5 Ersti Party 

» Pierre Eichner (M I): Großes Problem waren fehlende Dienste im Zeitraum von 02:00 Uhr 
bis 04:00 Uhr. 

» Pierre Eichner (M I): FSR Bauwesen war eine sehr große Stütze, die Dienste wurden weit 
nach der geplanten Zeit geleistet.  

» Pierre Eichner (M I): Ansonsten wurde die Erstiparty sehr gut angenommen.  
» Pierre Eichner (M I): Das Programm wurde als qualitativ hochwertig wahrgenommen. Die 

Ratstonne war zum Zeitpunkt des Kabarett voll ausgelastet. 
» Frank Rosenbusch (EIT): Viele Informationen kamen zu spät rum. 
» Roland Jarysch (BAU): Die Liste ging zur Sitzung des Studentenrates rum. 
» Sophie Seydlitz (M II): Der Fachschaftsrat Medien II war lange da und ich will das sich 

Pierre Eichner bedankt. 
» Maria Kolbig (EIT): Hat gezielt EIT nicht eingetragen, da nicht klar war ob die Personen zu 

den vorgegebenen möglichen Uhrzeiten können. 
» Benjamin Schreier (WiWi): In der Orga wurde alles im Vorfeld besprochen. 
» Haiko Hertes (IMN): Die Liste kann auch Online geführt werden. 
» Benjamin Schreier (WiWi): Wer, was, wann und wo macht wurde in der Orga besprochen. 
» Pierre Eichner (M I) sagt „Wir haben die Ersti Party überlebt.“ Er bedankt sich bei Medien 

II, aber der Einsatz im Kartenvorverkauf ist nicht so gelaufen wie zugesagt. 
» Pierre Eichner (M I): Programm ist sehr gut angenommen wurden. 
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» Pierre Eichner (M I) gibt einen Hinweis: Bei der Abgabe der Garderobe wurden Probleme 
festgestellt, welche zwar geklärt werden konnten aber im Falle des Verlustes 150€ 
gekostet hätte.  

» Michael Riemer (EIT): Wie sieht das Finanzergebnis aus? 
» Pierre Eichner (M I): Es liegt noch nicht vor, wird aber positiv sein. 
» Es gibt eine Feedbackrunde. 
 
5.1 Bauwesen 

Alle waren gestresst 
 
5.2 Elektro- und Informationstechnik 

Die Erstiparty wurde gut angenommen. Das Organisatorische hätte besser sein können. Es 
wäre besser gewesen die Personen Namentlich einzutragen. 
 
5.2.1 Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften 

Die Technik war nicht im Optimalen Zustand. Der Akku der Kamera war leer und manches 
nicht da. 
 
5.3 Maschinen- und Energietechnik 

Der FSR ME ist zufrieden, die anderen Fachschaftsräte hätten auch mehr zu den Orga 
treffen kommen sollen. 
 
5.4 Medien I 

Medien I war auf der Buchmesse und ist noch Spät auf die Erstiparty gekommen. 
 
5.5 Medien II 

Medien II fanden es schön und hatten Spaß bei der Sache. Sie hätten sich bessere Planung 
der Dienste gewünscht. Man kann sich nicht darauf verlassen das die Protokolle gelesen 
werden. 
 
5.6 Wirtschaftswissenschaften 

Es ist nichts Negatives bekannt und es war gut. 
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5.7 Sozialwesen 

Es war keiner da. 
 

6 Informationen 

6.1 Termine Gespräch mit dem Rektor am 23.10.2007 

» Termin fand am 23.10.2007 – 13 Uhr statt. 
» Die Studentenratsmitglieder Benjamin Schreier (WiWi), Kati Eberhardt (M I), Michael Seirig 

(M&E), Michael Riemer (EIT), Pierre Eichner (M I), René Pechstädt (M I), Christiane Kittler 
(WiWi), Marcus Prokoph (IMN), Maria Geidel (M&E), Maria Kolbig (EIT), Roland Jarysch 
(Bau), Christian Wille (Soz) nahmen diesen Termin wahr.  

» Maria Kolbig (EIT): Bibliothek Öffnungszeiten und Bibliothek Server wurde besprochen 
» Marcus Prokoph (IMN): Türschließsystem wurde besprochen 
» Michael Seirig (M&E): Vollversammlung und Urabstimmung wurde besprochen 
» Maria Geidel (M&E): Es wurde über das Hochschulsommerfest 2008 gesprochen. 
» Christian Wille (Soz): Es wurde über die Zusammenlegung von Soz und Wiwi gesprochen. 
» Maria Geidel (M&E): Mensaproblem wurde angesprochen und über neue Pausenzeiten 

wird nachgedacht. Der Studentenrat soll einen Vorschlag unterbreiten. 
 
6.2 Treffen mit Prorektorin für Bildung 

» Der Termin ist für den 12.11.2007 gegen 15 Uhr anvisiert. 
» Es soll über den Hochschulinformationstag gesprochen werden. 
» Haiko Hertes (IMN), Roland Jarysch (Bau) und Benjamin Schreier (WiWi) gehen hin. 
» Pierre Eichner (Medien I): Es soll angeregt werden das Herr Koch zum 

Hochschulinformationstag eingeladen wird um über BAFöG zu referieren. 
 
6.3 Termin mit dem BAFöG-Amt am 23.10.2007 

» Pierre Eichner (Medien I): Die Sprecher des Studentenrats waren beim Amtsleiter Herrn 
Koch. Themen waren unter anderem BAFöG über 30 Jahre, BAFöG bei Zeitsoldaten, 
BAFöG bei Gremientätigkeit.  

» Benjamin Schreier (WiWi): Für das BAFöG ist es wichtig das Ämter auf Grundlage von 
Ordnungen gewählt werden. Entsendungen reichen nicht aus. Wenn man andere Ämter 
vergeben will als die es im Sächsischen Hochschulgesetz gibt, müssen diese in der 
Satzung oder einer ihrer Ergänzungsordnungen explizit genannt werden. 
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6.4 Fachschaftsräte 

6.4.1 Bauwesen 

» Ein Treffen mit dem Dekan hat statt gefunden. 
» Von 24.10.2007 bis 28.10.2007 war BauFak. 
» Eine Jobbörse wird geplant. 
» Es gab Irritierungen bei der paritätischen Besetzung der Studienkommissionen. 
» Es findet eine Erstsemsterbetreuung statt. 
 
6.4.2 Elektro- und Informationstechnik 

» Am Donnerstag ist in der Moritzbastei Bergfest. 
» Es wird ein Hallenfussballturnier organisiert. 
» Urabstimmung 
» Nächste Sitzung findet am Mo 12.11.2007 statt. 
» Es gibt Probleme mit dem Lehrangebot. 
 
6.4.3 Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften 

» Neue Eva-Beauftragte 
» Nächste Sitzung findet am Do 08.11.2007 um 17:15 Uhr statt. 
 
6.4.4 Maschinen- und Energietechnik 

» Nächste Sitzung findet am Do 15.11.2007 um 17:30 Uhr statt. 
» Das Fachbereichsfest ist am 12.06.2008. 
» Es wird Wählerrekrutierung betrieben. 
 
6.4.5 Medien I 

» Am 20.11. ist Krossmedial im Kosmospolitan 
» Nächste Sitzung findet am Di 13.11.2007 um 17:15 Uhr statt. 
 
6.4.6 Medien II 

» Erstifahrt nach Jena am Wochenende. 
» Es sollen neue Fachschafttshirts gemacht werden. 
 
6.4.7 Sozialwesen 

» Die Erstifahrt war vom 26.10.2007 bis 28.10.2007 
» Es gibt nächstes Jahr eine neue Erstifahrt. 
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» Nächste Sitzung findet am Di 13.11.2007 um 18:30 Uhr statt. 
 
6.4.8 Wirtschaftwissenschaften 

» Der Fachbereichsrat hat getagt. 
» Die Nikolausparty wird am 06.12.2007 im Kosmosplolitan stattfinden. 
» Es sind verschiedene Veranstaltungen in Planung. 
 
6.5 Referate 

6.5.1 Ausländische Studierende 

» Nicht anwesend 
» Benjamin Schreier (WiWi): Wie geht es mit der Umfrage voran? 
» Es gibt keine Information. 
 
6.5.2 Eins,null 

» Nicht anwesend 
 
6.5.3 Evaluation 

Referent Roland Jarysch (Bau) gibt folgende Anmerkung: 
» Er war leider nicht zur Evaluationssitzung. 
» Er wird sich das Protokoll der Sitzung zusenden lassen und den Studentenrat dann auf der 

nächsten Sitzung informieren.  
 
6.5.4 Finanzen 

» Nicht anwesend 
 
6.5.5 Hochschulpolitik 

Michael Riemer (EIT) hat alle Informationen für den Studentenrat zusammengestellt. 
» Pierre Eichner (Medien I): Schreibt die SMK – Antragsteller für die Vollversammlung an. 
» Es ist eine Demonstration in Dresden am 13.12.2007 angesetzt. Die Strecke führt quer 

durch Dresden.  
Startpunkt ist TU Dresden. Die Strecke führt über HTW Dresden, Bahnhof, SMWK, 
Staatskanzlei (Regierungssitz), Sächsischer Landtag. 

» Die Transportmöglichkeiten werden noch geprüft, wahrscheinlich fahren wir mit der Bahn. 
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6.5.6 Kultur 

» Die Flimmersession am 29.11.2007 um 20 Uhr ist organisiert. Nochmals auf Aushänge 
hinweisen. 

» Das Referat ist unbesetzt, es wird DRINGEND Nachfolger(in) gesucht!!! 
 
6.5.7 Öffentlichkeitsarbeit 

» In Vertretung erläutert Kati Eberhardt (M I) was im Referat los ist. 
» Die StuZ und die Flyer für die Urabstimmung sind gut geworden. 
» Am 20.11.2007 ist Redaktionsschluss für die Dezember Ausgabe. 
» Ende November sollen die Umfragebögen rum gesendet werden.  
 
6.5.8 Ökologie und Verkehr 

» Der Referent Michael Seirig (M&E): Heute und gestern fanden 
Informationsveranstaltungen statt. Nächste Woche soll es ggf. auch welche geben. 

» Beitragsbefreiung von Studentenwerk für Studenten im Praktischen Semester  
» Was ist mit den Studenten die jetzt im Praktischen Semester sind? 
» Michael Seirig (M&E): Das ist bis jetzt noch nicht geklärt. 
» Am 17.12.2007 sollen alle Stimmen ausgezählt werden. 
 
6.5.9 Soziales 

» Nicht anwesend 
 
6.5.10 Sport 

» Nicht anwesend 
» Pierre Eichner (Medien I): Die Abrechnungen werden unnötig erschwert. 
 
6.5.11 Technik 

» Nicht anwesend 
 
6.5.12 Veranstaltungen 

Benjamin Schreier (WiWi): Am 17.01.2008 soll die Wahlparty stattfinden.  
Der Studentenrat gibt seine Zustimmung.  
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6.6 Gremien 

6.6.1 Verwaltungsrat 

» Pierre Eichner (Medien I): Was ist los mit dem Semesterticket? Wie wird das Semester 
interpretiert? 

» Michael Seirig (M&E): Es wird Standortbezogen ausgezählt. 
» Pierre Eichner (Medien I): Verwaltungsrat tagt am 15.12.2007. 

 Kinder von Studierenden sollen zukünftig nichts in den Mensen bezahlen müssen. 
 Semesterticket wird auf der nächsten Sitzung wichtiges Thema sein. 

» Kulturausschuss tagt am 07.12.2007 
 
6.6.2 Senat 

» Benjamin Schreier (WiWi): Der Studentenrat wird zwei Anträge in den  Senat einbringen 
 
6.6.3 Kommission Leitbildentwicklung 

» Benjamin Schreier (WiWi): Die Kommission Leitbildentwicklung hat heute getagt. Ich war 
für den Studentenrat anwesend. 

 
6.7 Fachschaftsratswahlen 

6.7.1 Bauwesen 

» Zum Wahlvorstand für die Wahl zum Fachschaftsrat Bauwesen soll bestellt werden Kerstin 
Krause und Michael Richter. 

 
6.7.2 Elektro- und Informationstechnik 

» Zum Wahlvorstand für die Wahl zum Fachschaftsrat Elektro- und Informationstechnik soll 
bestellt werden Maria Kolbig und Michael Riemer. 

 
6.7.3 Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften 

» Zum Wahlvorstand für die Wahl zum Fachschaftsrat Informatik, Mathematik und 
Naturwissenschaften soll bestellt werden Haiko Hertes. 

 
6.7.4 Maschinen- und Energietechnik 

» Zum Wahlvorstand für die Wahl zum Fachschaftsrat Maschinen- und Energietechnik soll 
bestellt werden Enrico Wosniczak, Simon Kratochwill und Christian Kellermann. 
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6.7.5 Medien I 

» Zum Wahlvorstand für die Wahl zum Fachschaftsrat Medien I soll bestellt werden Philipp 
Glatza, Konstanze Schade und Kati Eberhardt. 

 
6.7.6 Medien II 

» Zum Wahlvorstand für die Wahl zum Fachschaftsrat Medien II soll bestellt werden Claudia 
Wiedelmann BV06, Claudia Müller BV06 und Sophie Rölle MU 05. 

 
6.7.7 Sozialwesen 

» Zum Wahlvorstand für die Wahl zum Fachschaftsrat Sozialwesen soll bestellt werden 
Christan Wille und Sven Krause. 

 
6.7.8 Wirtschaftwissenschaften 

» Zum Wahlvorstand für die Wahl zum Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaften soll 
bestellt werden Stephanie Hänsgen, Claudia Hanke und Thomas Eilenstein. 

 
6.8 Urabstimmung Semesterticket 

6.8.1 Bauwesen 

» Zum Wahlvorstand für die Urabstimmung zum Semesterticket soll bestellt werden Sandy 
Dilba. 

 
6.8.2 Elektro- und Informationstechnik 

» Zum Wahlvorstand für die Urabstimmung zum Semesterticket soll bestellt werden Maria 
Kolbig und Martin Bringezu. 

 
6.8.3 Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften 

» Zum Wahlvorstand für die Urabstimmung zum Semesterticket soll bestellt werden Haiko 
Hertes und Markus Prokoph. 

 
6.8.4 Maschinen- und Energietechnik 

» Zum Wahlvorstand für die Urabstimmung zum Semesterticket soll bestellt werden Simon 
Kratochwill und Michael Serig. 
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6.8.5 Medien I 

» Zum Wahlvorstand für die Urabstimmung zum Semesterticket soll bestellt werden Ronny 
Strauch, Sven Freitag und Kati Eberhardt. 

 
6.8.6 Medien II 

» Zum Wahlvorstand für die Urabstimmung zum Semesterticket soll bestellt werden 
Franziska Buschbeck, Katherina Herbst und Tina Köhler. 

 
6.8.7 Sozialwesen 

» Zum Wahlvorstand für die Urabstimmung zum Semesterticket soll bestellt werden Christan 
Wille und Sven Krause. 

 
6.8.8 Wirtschaftwissenschaften 

» Zum Wahlvorstand für die Urabstimmung zum Semesterticket soll bestellt werden 
Stephanie Hänsgen und  Claudia Hanke. 

 
6.8.9 Belehrung der Wahlvorstande 

» Die Belehrung der Wahlvorstände erfolgt am 12.11.2007 um  11 Uhr, sowie um 14:30 Uhr 
und ggf. für Medien I um 17 Uhr. Für abweichende Termine bitte per Mail an 
Sprecher@stura.htwk-leipzig.de vereinbaren. 

 
Noch zu erledigende Dinge  

» Es wird noch eine Genehmigung vom Kanzler für das aufstellen der Tische und der 
Wahlurnen am 14.11.2007 vor der G 330 und am 15.11.2007 bis 16.11.2007 vor der 
Mensa benötigt. Ebenso werden noch Wände für die Wahlkabinen benötigt, diese muss 
noch mit dem Dezernat Technik abgesprochen werden. Die Sprecher des Studentenrates 
werden sich darum kümmern. 
Weitere Hinweise bitte per Mail an Sprecher@stura.htwk-leipzig.de 

 
6.9 Vollversammlung 

» Pierre Eichner (Medien I): Es muss mobilisiert werden! Sonst braucht man sich hinterher 
nicht wundern wenn keiner kommt. 
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7 sonstiges 

7.1 Baumassnahmen 

» Benjamin Schreier (WiWi): An der Baustelle der neuen Hochschulbücherei stehen Autos 
im Halteverbot. Wir wurden vom Dezernat Technik darauf hingewiesen. Sollen wir eine 
Rundmail an alle Studenten schreiben? 

» Haiko Hertes (IMN): Die Verkehrzeichen sind nicht sachgerecht aufgestellt, für die 
Studierenden ist nicht ersichtlich das dort ein Halteverbot besteht. Daher sollen die 
Sprecher eine Rundmail schreiben. 
 

7.2 Preis vom Deutschen Studentenwerk 

» Pierre Eichner (M I): Gibt es schon Vorschläge?  
» Benjamin Schreier (Wiwi): Wir sollten mindestens acht Vorschläge einreichen. 


